

# 三栄です

「三栄です」は「いつもお世話になっております」

関東東北豪雨の被害に遭った常総市で復旧の支援ボランティア活動を実施

まずは、去る九月一日の関東東北豪雨で被害に遭われた皆様に心より御見舞い申し上げます。

今回の豪雨で鬼怒川の堤防が決壊し、大きな被害を受けた茨城県常総市は、弊社茨城営業所のある坂東市の隣に位置し、納入先である製紙会社やお取引先が多くあります。ニュースを受け、すぐに各所に連絡を取りましたところ、製紙会社も営業



道路にはごみや流れてきた稲わらが...



ボランティアの方が運び出してくれました



所も被害はなかったのですが、従業員の中には自宅や実家が被害に遭われた方も多かったようです。弊社としても何か力になれないかということ、私が部長を務めている日本再生資源事業協同組合連合会青年部を通して仲

第35号

発行元

株式会社  
三栄サービス

東村山市  
久米川町  
1-16-5



IPSuS 0002394

間を呼びかけ、まだ水が引き始めたばかりの九月一五日から二三日まで延べ二五台五〇名を派遣して浸水したごみの片付けや運搬作業を行ってまいりました。

ごみの捨て場もパンク状態で、市有地や河川敷への不法投棄も後を絶たず、こうしたごみの片付けも行つて来ました。また、消毒液や土嚢袋といった支援物資も届けました。



私は普段から毎月一回は常総市に行っているのですが、見慣れた光景が一瞬でこのような状態に

なつてしまうことに自然災害の恐ろしさを改めて感じた次第です。皆様、地域の輪の中で防災訓練や避難場所の確認など日頃の備えをしつかりと行つてまいりましょう。

自治会で助成金を活用して防災イベントを開催されているところもあります。地域のつながり作りだけでなく防災にも集団資源回収はお役に立てそうです。

**中学生の職場体験！  
今年も受け入れました。**

九月一五、六日の二日間、東村山市立第二中学校の職場体験を受け入れました。回収、選別作業、名刺交換体験、紙すき体験、リサイクル勉強会など今年も盛りだくさんで開催しました。少しでもこの仕事や資源リサイクルに



に興味を持つてくれるといいなと思つています。市外の学校でも通つてくれるなら近隣の同業組合員各社で二〇名程度は受け入れ可能ですので、お気軽にお声がけください。

## 車両の整備点検講習会

去る八月六日、東多摩再資源化事業協同組合が実施した車両の日常点検講習会に参加してまいりました。当社では、整備管理者が法定点検を行つておりますが、日常的に乗車前に点検を行うのはドライバーの責任です。人も車も日頃の健康管理が大事です。ドライバー



全員が整備管理者のつもりで車両の整備点検にも責任を持って運行してまいります。う努めさせていただきます。